

Look angepasst

HANSEYACHTS Evolution statt Revolution: Die erfolgreichen Modelle Hanse 370 und Hanse 400 (Foto) erhalten ein umfangreiches Facelift. Bei beiden Typen wurden Deck und Aufbau der neuen Leit-Optik angepasst. Alle Luken sind jetzt bündig eingelassen, zudem erhalten die Boote größere Fenster im Aufbau für mehr Lichteinfall unter Deck. Auch innen gibt es Anpassungen: Der Fußboden kommt jetzt in edlem Teaklook daher, und für die Polsterungen sind neue Farben erhältlich. www.hanseyachts.com